
   １，２年生の取組を紹介します  
 

 昨日と今日の１,２年生の取組を紹介します。 

１年生は昨日、学級会を開きました。テーマは、「学級の課題について学級全体で話し合

い、改善しよう」でした。課題として挙げられたのは、「授業中の私語」や「提出物」でした。

特に授業中の私語がどの学級でも多かったようで、私語をなくす取組について話し合いを

していました。どの学級も課題解決のための様々な案を出し合い、活発に話し合っていま

した。今日の話し合いをもとに、課題解決につながるよう、しっかりと取組をしてほしい

と思います。 

 ２年生は本日、学年集会を開きました。内容は、修学旅行に向けて「各係からの確認事

項連絡」と「しおり読み合わせ」でした。皆、昨日綴じ合わせたばかりのしおりを見なが

ら話を聞いていました。これから修学旅行に向けて色々な面で準備に励んでもらいたいと

思います。 
 

☆ １年生、学級会の様子です 

   学級委員が進行し、皆が意見を出していました 

 

 

 

 

 

   

 

☆ ２年生、学年集会の様子です 

   実行委員が前で説明をしていました。 

 

 

 

 

 

 

 


